

Gusti Arie Suhariansyah

by UNITRI Press

Submission date: 15-Aug-2023 07:26PM (UTC-0700)

Submission ID: 2146436728

File name: Gusti_Arie_Suhariansyah.docx (43.57K)

Word count: 877

Character count: 6039

**EFEKTIVITAS PENGELOLAAN ANGGARAN UANG DESA DALAM
MENINGKATKAN PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR
DI DESA BERENG BERKAWAT
KECAMATAN BEDAU KABUPATEN SANGGAU**

SKRIPSI



Oleh
GUTI ARIE SUHARIANSYAH
Nim : 2017210068

**KOMPETENSI PEMBANGUNAN PUBLIK
PROGRAM STUDI ADMINISTRASI PUBLIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi
MALANG
2023**

RINGKASAN

¹³ Dana desa merupakan dana yang berasal dari keuangan negara dalam bentuk APBN. Adapun Keuangan Desa yang dikelola secara detail dengan memperhatikan transparansi, partisipasi serta melihat dari sisi akuntabilitas dan tertib. Anggaran Dana Desa di Desa Bereng Berkawat dari segi peningkatan pembangunan infrastruktur masih kurang Efektif, hal tersebut terjadi karena tidak adanya Ketransparansian Aparatur Desa Tentang Anggaran Dana Desa. Selain daripada itu, kurangnya keikutsertaan masyarakat dalam pengawasan Anggaran Dana Desa juga menjadi faktor utama mengapa pembangunan di Desa Bereng Berkawat jadi kurang efektif. Baik jika dikelola bersama bermasyarakat. Pembangunan, infrastruktur realisasi penggunaan dana melalui desa tidak sesuai yang dengan seharusnya, pembangunan dimana dilakukan itu asal jadi tanpa memperhatikan kualitas, pelaksanaan pekerjaan yang ada sehingga menjadikan pertanyaan bagi masyarakat di desa Bereng Berkawat. Metode peneliti kualitatif yang didampingi bersama observasi, wawancara dan dokumentasi, peneliti dapat menganalisis suatu masalah atau fenomena yang terjadi di lapangan.

Berdasarkan hasil pengelolaan, dilihat dari pertemuan desa yang dilakukan perangkat desa dan tim penggerak alokasi uang desa masih kurang efektif, diimana dalam kegiatan musrembang partisipasi masyarakat masih rendah, dikarenakan kurangnya masyarakat datang, semuanya sudah ditentukan oleh orang desa, desa secara sendiri, dan kurangnya transparansi informasi yang disampaikan oleh perangkat desa Bereng Berkawat untuk warga desa Bereng Berkawat.

²
(Kata Kunci; Efektivitas, Pengelolaan desa Bereng Berkawat)

Bab I

Pendahuluan

1.1. Latar Belakang

Dana Desa diberikan melalui transfer Anggaran Belanja Pendapatan Daerah Kabupaten/Kota. Anggaran tersebut diperuntukkan dalam proses pembinaan dan pemberdayaan masyarakat, Pembangunan Infrastruktur serta Masyarakat yang Pemberdayaan. Pengalokasian uang, yang Efektif mempunyai peran untuk melaksanakan bagian dalam peningkatan ,ekonomi warga desa.

Sesuai yang Peraturan. yang dikeluarkan oleh Pemerintah No. 60 Tahun 2014 mengenai uang desa berasal dari peroleh dan belanja negara mengeluarkan bahwa uang desa perlu dianggarkan harus adil seimbang dengan:

- a. Alokasi dasar, dan
- b. Alokasi dengan memperhitungkan sesuai dengan total warga, Tingkat kemiskinan, luas tempat, dan letak geografis desa per kabupaten/kota.

Selanjutnya adanya dana bisa mencapai tujuan yaitu agar desa dapat mandiri dimana:

- a. Desa dapat dijadikan sebagai subyek yang selalu memberi manfaat untuk kesejahteraan masyarakatnya. Desa yang berperan sebagai suatu komponen untuk selalu menggerakkan dan mengembangkan nilai kebersamaan agar bisa mengembangkan aset lokal.
- b. Desa juga dituntut untuk mampu memenuhi kebutuhan dari segala kesenjangan yang dirasakan oleh masyarakat dengan menyediakan lumbung pangan, gotong royong, serta pelayanan yang memuaskan.

⁴ Pengelolaan dana desa berdasarkan Permendagri. No. 113 tahun 2014 tentang kelola uang desa merupakan kemajuan dari kegiatan. merencanakan,. pelaksanaan, penata usaha, laporan, pertanggungjawaban..pembinaan juga pengawasan keuangan desa. Adapun masalah keuangan. desa yang diproses secara detail dengan memperhatikan transparansi, partisipasi serta melihat dari sisi akuntabilitas dan tertib. Pemerintah berusaha agar dapat mewujudkan kehidupan bagi masyarakat Desa yang sejahtera dengan adanya kebijakan serasi ⁹ dengan UU. No. 6 tahun 2014 tentang desa.

Menurut Harning (2016:59) terdapat faktor perlambat kelola uang desa yakni adanya aturan yang belum baku, kurangnya sosialisasi dari pemerintah serta keterlambatan dari pencairan Dana Desa, dan kurangnya partisipan. dari masyarakat.

Pengelolaan Anggaran Dana Desa (ADD) di Desa Bereng Berkawat dilihat dari segi pemanfaatannya masih kurang efektif. Anggaran Dana Desa seharusnya digunakan semaksimal mungkin untuk dimanfaatkan masyarakat dalam terciptanya kesejahteraan di Desa Bereng Berkawat. Salah satu yang melandasi dari pengelolaan Dana Desa diharapkan setiap Desa kedepannya mampu untuk mengatur dan membangun masyarakat menjadi lebih baik. Pengalokasian Anggaran Dana Desa diperlukannya keterlibatan dari berbagai macam pihak baik dari Aparatur Desa maupun masyarakat dalam setiap tahap pengalokasian Anggaran Dana Desa. Transparansi aparatur Desa juga berperan penting dalam mengembangkan kemajuan masyarakat Desa Bereng Berkawat agar memiliki potensi seperti yang diharapkan dari program pemerintah.

Anggaran Dana Desa di Desa Bereng Berkawat dari segi peningkatan pembangunan infrastruktur masih kurang Efektif, hal tersebut terjadi karena tidak

adanya Ketranparansian Aparatur Desa Tentang Anggaran Dana Desa. Selain daripada itu, kurangnya keikutsertaan masyarakat dalam pengawasan Anggaran Dana Desa juga menjadi faktor utama mengapa pembangunan di Desa Bereng Berkawat jadi kurang *Efektif*. Jika diproses dengan bijak, maka bertembung bagus juga buat keberlangsungan hidup masyarakat.

Pembangunan infrastruktur yang terlaksana dari uang desa tidak pantas dengan penggunaan semestinya, mana bangunan yang dilaksanakan itu asal buat tanpa menelik minimum kerja yang ada, lalu membuat pertanyaan bagi warga di desa Bereng Berkawat. Lalu hal itu pula penulis menjadi penasaran untuk membuat penelitian dengan tajuk: "***Efektivitas penggunaan Anggaran Uang desa dalam membangun infrastruktur di desa Bereng Berkawat Kecamatan Beduai***".

5 1.2. Rumusan Masalah

Rumusan masalah dalam penelitian ini sebagai berikut:

1.3.2 Bagaimana efektivitas kelola anggaran uang desa dalam Meningkatkan pembangunan infrastruktur di desa Bereng Berkawat kecamatan Beduai?

2.3.2 Faktor penghambat efektivitas kelola anggaran dana desa dalam meningkatkan membangun infrastruktur di desa Bereng Berkawat kecamatan Beduai?

11 1.3 Tujuan Penelitian

1.3.1 Untuk menyadari ke efektivitas kelolaan uang desa dalam pembangunan infrastruktur di desa Bereng Berkawat kecamatan Beduai kabupaten Sanggau.

1.3.2 Untuk mengetahui faktor penghambat keberhasilan kelola anggaran uang desa di dalam meningkatkan membangun Infrastruktur di desa Bereng Berkawat kecamatan Beduai.

1.4 Manfaat Telitian

1.4.1 Manfaat teoritis

Penulis bisa menambah ilmu dan dapat mengadu, teori yang didapat selama kuliah dengan dilaksanakan sebagai penulis sumber yang berkenaan dengan efektivitas. pengelolaan anggaran uang desa dalam menumbuhkan bangunan infrastruktur.

1.4.2 Manfaat Praktis

Bisa memberi tahu dan sumbangsih terkhusus untuk aparaturnya Desa Bereng Berkawat dalam penentuan kebijakan pengelolaan Anggaran Dana Desa dalam bidang pembangunan infrastruktur

Gusti Arie Suhariansyah

ORIGINALITY REPORT

20%

SIMILARITY INDEX

16%

INTERNET SOURCES

5%

PUBLICATIONS

9%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	adoc.tips Internet Source	4%
2	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	3%
3	Submitted to Universitas Merdeka Malang Student Paper	2%
4	repository.umsu.ac.id Internet Source	2%
5	repository.upi.edu Internet Source	2%
6	Submitted to Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya Student Paper	1%
7	Submitted to Universitas Sam Ratulangi Student Paper	1%
8	jurnal.untad.ac.id Internet Source	1%
9	adoc.pub Internet Source	1%

10 Ikeu Kania. "Family Learning Center Service Innovation in The Implementation of Children's Education During The Covid-19 Pandemic", *EDUKATIF : JURNAL ILMU PENDIDIKAN*, 2022
Publication 1 %

11 repository.iainpare.ac.id
Internet Source 1 %

12 www.scribd.com
Internet Source 1 %

13 repository.uinjkt.ac.id
Internet Source 1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On